



NOMBRE DE ALUMNO:
Hernández Granados Amayrani Fabiola

NOMBRE DEL PROFESOR:
Lic. María Cordero

NOMBRE DEL TRABAJO:
Ensayo

PASIÓN POR EDUCAR

MATERIA:
Taller de elaboración de tesis

Grado y Grupo: 9°A

Comitán de Domínguez Chiapas
13 de Junio del 2020

UNIDAD IV

RECOLECCION, ANALISIS Y RESULTADO DE LA INVESTIGACION.

“Una sociedad generosa nace de una familia caritativa, pero una sociedad inclusiva lo logran los arquitectos urbanistas.” (Frank Gehry)

En la actualidad buscamos una sociedad inclusiva, igualitaria y respetuosa, pero debemos preguntarnos ¿Estamos listos para eso? ¿La sociedad cuenta con las instalaciones para ello? ¿Sabemos que instalaciones necesita una persona con capacidades diferentes?

Es por lo anterior que nace mi tema de investigación y creo es de máxima importancia para la sociedad, nace también de la convivencia cercana de las personas de este centro y del centro mismo así que puedo resumir que la idea nace de un reto arquitectónico y también por un cariño personal al espacio que no hemos valorado lo suficiente.

Es por ello que se convierte en un temas del cual es necesario buscar más allá de lo que se observa por ejemplo de unas instalaciones en deterioro o insuficientes o del difícil acceso, sino también el estudiar porque en su mayoría del tiempo está cerrado o de las terapias que podría implementar entre otras, por lo que concierne al capítulo cuatro acerca de la recolección y análisis de datos a resultado muy interesante ya que a través de eso y de la información real acerca del estado me he podido dar cuenta de la realidad de sociedad que vivimos y sobre todo de las realidad que vive el Centro de Atención Múltiple María Delina flores, y de las carencias de instalaciones que tiene por el momento, así mismo con la investigación que se plantea nos amplía el panorama de lo que se puede intervenir en este lugar y así crear espacios que cuenten con las dimensiones y requerimientos necesarios para el tipo de usuario de esta manera realizar un área placentera y segura para los beneficiarios. Y el plantear y establecer un fácil desplazamiento para las personas

mediante el manejo de pasillos amplios, plazas y aulas de espacio suficiente para la cantidad de usuarios.

Una parte de la investigación se lleva a cabo en el actual Centro de Atención Múltiple María Delina flores donde se basa en la observación y en la plática con algunas personas que colaboran en la institución. Para así tener en claro cuál es el estado actual de este sitio.

Los datos utilizados en la investigación se recolectaron a través de libros que ayuden a la comprensión del tema y que de una manera nos amplíe el campo de investigación para un desarrollo adecuado del proyecto. En primer plano de este ensayo expuse que sería un reto arquitectónico, lo considero así ya que las áreas de terapia requieren instalaciones hidráulicas y sanitarias especiales que a lo largo de la universidad no habíamos estudiado, de igual forma en el tema estructural se presenta el de crear una estructura con claros demasiado grandes y estructuras imponentes que suelen llevar otro tipo de estructuras para soportarla.

De acuerdo con la materia puedo decir que me llevo un gran aprendizaje y al mismo tiempo reconozco la importancia de la investigación, para el desarrollo del ser humano y de así mismo el conocimiento del cómo se hace de manera adecuada y de cómo deben ser las fuentes de información para que se considere una información confiable y realista. También he comprendido como cualquier carrera ha dejado a un lado la investigación de tal manera que limita el conocimiento o posibles ampliaciones, modificaciones y estudios por no saber más del mismo.

Todo lo anterior me hace pensar que el proceso ha valido la pena y recordar que mi más grande motivación fue mi familia seguido de mis profesores que ponen esfuerzo en trasmitirme su conocimiento y de alguna manera agradecer a esas personas realizando el mejor trabajo posible.